

*(Traduit de l'anglais)*

**Guy Simard, membre actif (188 mots) :**

Mon parcours professionnel a débuté lorsque j'ai commencé à travailler comme infirmier autorisé dans les services d'urgence. Pour de nombreuses raisons, cette expérience m'a incité à poursuivre des études de droit (LL.B.). Au cours de ces études, j'ai commencé à chercher des possibilités de carrière combinant mon expérience en tant qu'infirmier et mon expérience juridique de plus en plus poussée. En novembre 2018, je suis devenue arbitre de prestations d'invalidité au ministère des Anciens Combattants, un poste que j'occupe encore, aujourd'hui. Je suis toujours inscrit à l'Ordre des infirmières et infirmiers du Québec, et j'ai récemment obtenu mon baccalauréat en droit. L'une des raisons qui m'ont convaincu d'acquérir cette combinaison particulière de connaissances et d'expertise était justement mon désir de rester en contact avec mon milieu d'infirmier tout en m'appuyant sur ma formation juridique pour obtenir un poste qui me permettrait d'être le porte-parole de mes collègues et de représenter les intérêts des autres professionnelles et professionnels. D'un point de vue plus personnel, je m'identifie comme membre de la communauté LGBTQ2+ et des groupes en quête d'équité en l'emploi (les personnes handicapées). Par conséquent, je n'hésite pas à braver l'adversité ni à défendre les droits de l'homme et les libertés.